

Nouvelles brèves

Les championnats canadiens d'équitation auront lieu du 10 au 25 juillet 1979 à Bois-de-Coulonges (Québec), dans le cadre du concours hippique du Festival d'été. C'est la première fois que cette compétition aura lieu dans l'Est du Canada.

La première présidente du nouvel Office des personnes handicapées du Québec, dont le siège social sera à Drummondville, est Mme Champigny-Robillard dont le mandat à la présidence du Conseil du statut de la femme s'est terminé le 31 octobre.

Plus de 900 participants sont attendus au Congrès international de l'éducation physique qui aura lieu en juin 1979 à Trois-Rivières (Québec). Le thème principal sera "Habilité motrice-théories et application".

Lors d'une visite au Canada, en 1969, le pape Jean-Paul II, alors archevêque de Cracovie, avait reçu en cadeau un Stetson (chapeau de cowboy) blanc; malheureusement il s'abîma pendant le voyage. Cet incident ayant été rapporté, récemment, dans un journal de Calgary, des habitants de cette ville décidèrent d'offrir un autre Stetson au souverain pontife. Le chapeau a été envoyé par avion à Rome où des employés de CP Air l'ont remis au Vatican.

Dès le mois de janvier 1979, l'Université du Québec à Montréal dispensera un cours sur la théorie des catastrophes, soit "l'étude de ce qu'il y a de singulier dans un processus naturel."

Un porte-parole a annoncé le 23 novembre que deux chirurgiens de l'hôpital Sainte-Justine de Montréal avaient séparé des bébés siamois reliés par le bassin et l'abdomen. Les deux enfants "forts et solides" selon l'un des médecins, se portent bien maintenant. Il s'agit d'une première dans les annales médicales, soit un cas de siamois "ischophiages".

Hebdo Canada est publié par la Direction des services de l'information, ministère des Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2.

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence en indiquant la source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée en vous adressant au rédacteur en chef.

This publication is also available in English under the title Canada Weekly.

Algunos números de esta publicación aparecen también en español bajo el título Noticiero de Canadá.

L'Association des enseignants franco-ontariens prépare une trousse offrant de la documentation diverse sur l'Année internationale de l'enfant, des listes biographiques, des listes d'activités, une affiche géante, etc. Cette trousse sera envoyée dans les écoles.

A l'avenir, le secrétariat d'État déterminera le tarif postal des périodiques, des livres et des disques. Cette responsabilité relevait jusque-là du ministre des Postes.

Le Dr Armand Frappier, fondateur de l'Institut de recherches cliniques qui porte son nom, a reçu un doctorat honorifique en virologie de l'Université du Québec.

En 1979, la cotisation ouvrière de l'assurance-chômage sera de \$1,35 pour chaque tranche de \$100 de rémunération hebdomadaire assurable, soit une réduction de 10 p.c. par rapport au taux de cotisation de 1978. La contribution de l'employeur, équivalant à 1,4 fois celle de l'employé, descendra de \$2,10 en 1978 à \$1,89 en 1979.

Le ministre fédéral des Communications a décidé récemment que la connaissance de l'anglais ne serait plus nécessaire à l'obtention du certificat restreint de radiotéléphoniste (classe aéronautique) pour les pilotes unilingues francophones.

Six oeuvres de compositeurs canadiens ont été retenues parmi les 38 oeuvres soumises pour représenter le Canada aux Journées mondiales de la Société internationale pour la musique. Ces journées se tiendront à Athènes du 11 au 20 septembre 1979. Les oeuvres choisies sont de John Beckwith (Toronto), Norma Beecroft (Toronto), Clifford Ford (Toronto), Bruce Mather (Montréal), John Rea (Montréal) et Donald Steven (Montréal).

M. Edgar P. Bridgland, brigadier-général en retraite, a été nommé à Washington en qualité d'agent de liaison entre l'Administration de l'aéronautique civile du Canada et les États-Unis. Le général Bridgland était auparavant directeur de la Gestion des projets aéronautiques de l'Administration canadienne du transport aérien (ACTA) à Ottawa.

Un huitième bébé dauphin est né le 17 novembre à l'aquarium de Montréal. Contrairement aux sept premiers nouveaux-nés, ce dauphin a survécu douze jours. Malgré les faibles chances de survie du bébé dauphin, le comportement de la mère, Brigitte, et le fait qu'elle ait un bon appétit semblent donner un peu d'espoir aux autorités de l'aquarium.

En 1977, le nombre de personnes ayant immigré au Québec a diminué de 34 p.c. par rapport à 1976. Selon le rapport annuel du ministère québécois de l'Immigration, 19 248 immigrants sont arrivés au Québec en 1977 contre 29 282 l'année précédente. Pour l'ensemble du Canada, durant la même période, l'immigration a diminué de 23 p.c. (passant de 149 429 immigrants en 1976 à 114 914). Le Québec a reçu entre autres, 2 060 immigrants venus de France, 1 945, d'Haïti, 1 728 du Liban, 1 618 des États-Unis et 1 215 du Royaume-Uni.

Le parti politique québécois, le Ralliement des créditistes, a changé son nom pour le suivant: Les démocrates; il s'est donné un nouveau programme et de nouvelles structures.

Le gouvernement fédéral financera une première phase, couvrant une période de six mois, du projet d'installation d'une industrie du verre et de la céramique aux îles de la Madeleine (Québec), a annoncé récemment la Poterie Bonsecours de Montréal qui dispense des cours de formation à un vingtaine de Madelinots.

Près de 600 000 pneus Firestone "500" et "TPC" ceinturés d'acier vendus au Canada seront rappelés. Il s'agit de pneus fabriqués en 1975 et 1976. Faite à la suite d'une enquête du ministère des transports, cette campagne de rappel sera la plus importante menée au Canada.

L'archevêque catholique romain d'Ottawa, Mgr Plourde, a décidé de parrainer la venue au Canada d'un jeune réfugié cambodgien dont il aura l'entière charge.

Le Conseil d'administration de Bell Canada a déclaré un dividende trimestriel de \$1,14 par action ordinaire, payable le 15 janvier 1979 aux détenteurs inscrits le 15 décembre 1978. Ce dividende représente un accroissement de 9¢ par action par rapport au dernier dividende trimestriel. Le Conseil a également annoncé qu'un règlement prévoyant le fractionnement des actions ordinaires de la Compagnie dans une proportion de trois pour une, sera soumis à l'approbation de ses actionnaires à l'Assemblée générale annuelle et extraordinaire prévue pour le 17 avril 1979.

Une subvention de \$26 000 a été accordée au Centre d'étude de l'épilepsie de l'hôpital Notre-Dame de Montréal. Cette somme permettra de faire un inventaire des ressources disponibles pour les épileptiques et de créer une association dont l'objectif sera de rendre ces ressources plus efficaces.